
Assunto: Campanha em massa de valorização das Universidades Federais 
Data: 10/05/2019 

 

Prezados Alunos, prezados Colegas, 

 

estamos em campanha explícita de valorização das Universidades Federais. Todos sabemos da 

excelência do trabalho que é desenvolvido na UFPB (embora alguns poucos, infelizmente, 

insistam em cuspir no prato em que comem). 

 

Precisamos informar o máximo possível de pessoas que não conhecem a UFPB por dentro. 

Precisamos do apoio direto da sociedade. A mesma sociedade que valoriza as campanhas 

publicitárias que usam as Federais como ideal a ser alcançado. 

 

Pedimos, por favor, que repassem para o maior número de pessoas de fora da UFPB o banner 

disponível no link abaixo: http://www.cchla.ufpb.br/ccl/contents/noticias/as-universidades-

federais-sao-as-melhores 

 

Não estamos fazendo propaganda dessas escolas: estamos utilizando a propaganda que elas 

fazem de nós de forma direcionada para o que é evidente. 

 

Contamos com o empenho de todos. 

 

Atenciosamente, 
 
Prof. Dr. Cirineu Cecote Stein 
Coordenador 
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